



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>371 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1381</b>
Prix	<b>3 300 000 €</b>

# Villeneuve-Loubet

## Appartement à vendre (06270)

Exclusif et tres rare a marina baie des angesexceptionnel appartement d'angle de 193m<sup>2</sup>habitables étage très élevé bénéficiant de terrasses et Véranda de 180m<sup>2</sup>. Vue mer panoramique 360°. Double séjour plus salle à manger 4 chambres en façade mer, dressing, buanderie, une cuisine équipé avec vue sur baie de cagnes et hippodrome, un toilette indépendant, nombreux rangements une cave et 3 garages dont une double complètent ce bien.

*Exclusive and rare in marina baie des angesexceptional apartment at an angle of 193m<sup>2</sup> of spacelocated on a high floor with an extrordinary terasse and veranda of 180m<sup>2</sup>. A 360° panoramique sea view. A double living room with a dinning room, 4 bedrooms facing the sea, a walk in closet, washer and dryer room, a kitchen equipped with a view of the hippodrome and the bay of cagnes, an independant toilet, plenty of spaces, a cellar and 3 garages 1 of which is a double.*

## **AGENCE CROISSETTE MARINA**

QUAI D HONNEUR LE COMMODORE 629 AV JEAN MARCHAND - 06270 VILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

